



**MGV "Eintracht" 1905 Nentershausen e.V.**  
**Meisterchor 2023 im Chorverband Rheinland-Pfalz**  
**Inhaber und Träger der Zelter-Plakette**

---

## Kurzbiographie

- Gründung: 1905
- Ort: 56412 Nentershausen im Westerwald  
Proberaum: Jugendheim in der Rosenstraße  
Postanschrift: MGV „Eintracht“ Nentershausen  
Zum Issel 1  
56412 Nentershausen
- Der geschäftsführende Vorstand besteht aus 4 gleichberechtigten Vertretern:

Administration: Roger Weimar  
Musik: Christoph Reusch  
Finanzen: Thomas Heinz (Sprecher im Verein)  
Wirtschaft: Detlef Herz

- Chorleiter: Fabian Glück
- Vereins-Homepage: [www.eintracht1905.de](http://www.eintracht1905.de)
- E-Mail-Adresse: [info@eintracht1905.de](mailto:info@eintracht1905.de)

- Vereinslogos:



(kurz)



(lang)

- Derzeit besteht der Männerchor aus 40 aktiven Sängern im gemischten Alter von 18 bis 84 Jahren.
- Ausrichter von nationalen und internationalen Chortagen und regelmäßigen Konzerten.
- Teilnahme an internationalen Chorwettbewerben in Made und Heythusen (Holland) sowie Budapest (Ungarn).
- Konzertreisen führten den Chor nach Bulgarien, Tschechien, Holland, Ungarn, Malta, Portugal und Polen.
- Teilnahme an unzähligen nationalen Chorwettbewerben, bei denen hervorragende Ergebnisse erzielt wurden.
- Der Titel „Meisterchor im Chorverband Rheinland-Pfalz“ wurde 7-mal in Folge errungen. Zuletzt im Oktober 2023 noch unter der Leitung von Marco Herbert in Lahnstein.
- 2005 Verleihung der Zelter-Plakette für 100-jährige Pflege des Chorgesanges, Feier des 100. Geburtstages mit verschiedenen Veranstaltungen (52 Chöre mit mehr als 2.000 Sänger(innen) zu Gast bei den Wettbewerben, Festzug, Festkonzert mit Johannes Kalpers).

Bei der „Eintracht“ trifft man sich jede Woche donnerstagsabends zur wöchentlichen Chorprobe. Hier haben viele junge und alte Sänger, quasi Generationen viel Spaß am gemeinsamen Singen mit unserem engagierten und motivierenden Chorleiter Fabian Glück, der den Männerchor erst seit Juni 2024 von Marco Herbert übernahm und diesen heute erfolgreich leitet. Leistungsstärke, Eintracht und Geselligkeit in den Reihen machen den Chor zu einem optimalen Treffpunkt abseits des stressigen Alltags. Einen angenehmeren Ausgleich und eine bessere Ergänzung zur körperlichen und

geistigen Gesundheit werden Sie wohl sonst schwer finden. Die „Eintracht“ ist zwar ein traditioneller Dorfchor aber dennoch ein erfolgreicher, leistungsorientierter Männerchor mit ca. 40 Sängern, der regelmäßig an Wettbewerben sowie an Leistungssingen im Chorverband Rheinland-Pfalz teilnimmt.

Das Repertoire reicht von der Renaissance über klassische, romantische Männerchorliteratur bis hin zu modernen Arrangements. Daneben ist der Männerchor inner- und außerhalb der Ortsgemeinde Nentershausen Kulturträger in vielen Bereichen.

Unsere internationalen, musikalischen Reisen führten uns bereits nach Prag, Budapest, Malta und Lissabon. Die letzte Reise ging 2016 nach Breslau, und die nächste große Chorreise führt uns im November 2025 in den Vatikan nach Rom und den Petersdom.

Seit über einem Jahrhundert trägt der 1905 gegründeter Männerchor durch die Ausrichtung der ortseigenen Zeltkirmes maßgeblich zum Gemeinwohl und zur Bewahrung der Tradition bei. Ebenso ist das jährliche „Nentershäuser Weinfest“, initiiert und organisiert vom Männerchor „Eintracht“, fest im Kalender der Ortsgemeinde verankert.

Freuen Sie sich auf einen frischen, dem Abwärtstrend entschlossen entgegenwirkenden Männerchor.

- Letztes Vereinsbild (2015)



- Vereinsfahne (Vorder- u. Rückseite)

